
Procès-verbal 
 Du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école De la Fraternité 
 

 

Le 15 mars 2021 

 

 

Procès-verbal de la 5e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école De la 

Fraternité pour l’année scolaire 2020-2021 tenue le 15 mars 2021 à 18 h 30 en 

visioconférence. 

 

PRÉSENCES : 

 

Mme Judith Cadet parent 

Mme Gladia Bonny parent, représentante au comité de parents 

Mme Caroline Hainault  soutien 

Mme Élisabeth Joly-Proulx enseignante  

Mme Marie Gisselle Mina parent 

Mme Marie-Ève Landreville service de garde 

Mme Audrey Pineau enseignante 

Mme Andrea Sanchez-Jimenez professionnelle  

 

ABSENCES : 

 

Mme Ingrid Farfan Jimenez parent, présidente 

Mme Bao-Vy Nguyen représentante communauté 

Mme Meddyne Pierre parent 

M. Yannis Ledevin directeur adjoint 

 

AUSSI PRÉSENTE: 

 

Mme Perpétue Polifort directrice 

 

 

1. ACCUEIL DES MEMBRES 

 

Mme Polifort souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’établissement.  

 

2. PRÉSENCES ET QUORUM 

 

En l’absence de Mme Farfan, Mme Bonny remplace la présidente du conseil 

d’établissement. 

 

Après avoir constaté le quorum, Mme Bonny ouvre la séance. 

 

DLF20210222-1 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 



Procès-verbal 
 Du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école De la Fraternité 
 

 

Mme Bonny fait la lecture de l’ordre du jour.      

Il est proposé par Mme Joly-Proulx, secondée par Mme Cadet et résolu : 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé (Annexe 1) 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

DLF20210222-2 4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 18 janvier 2021 

 

Il est proposé par Mme Bonny, secondée par Mme Hainault et résolu : 

QUE le procès-verbal de la réunion du 18 janvier 2021 soit adopté tel que proposé. 

(Annexe 2) 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 18 janvier 2021 

 

Spectacle de Magie du 12 février 2021 

Mme Polifort informe les membres que le spectacle a eu lieu en ligne. Elle invite un 

membre enseignant (Audrey ou Elisabeth) à faire part de leur impression. 

 

Mme Joly-Proulx confirme que ses élèves ont apprécié le spectacle de magie tandis 

que Mme Pineau explique que ses élèves ont trouvé le spectacle enfantin. 

 

Mme Polifort fera un compte-rendu à l’artiste. 

 

Plan de lutte /intimidation sur Teams 

Mme Polifort informe les membres que des démarches ont été réalisées auprès du 

CSSPI mais qu’il n’est pas possible d’empêcher les élèves de communiquer entre eux. 

Un enseignement des règles d’éthique a été effectué par les enseignants et les parents 

seront invités à porter une surveillance plus accrue de l’utilisation des médias sociaux 

sur internet. 

 

Mme Bonny suggère de sensibiliser les parents afin que ceux-ci puissent faire une 

surveillance accrue des conversations sur le TEAMS de leur enfant. 

 

Application HopHop 

L’application est en vigueur depuis le 8 février dernier. En date du 19 février 76 

parents sont inscrits. Mme Marie-Ève donne des informations complémentaires. 

 

Elle précise qu’il y a à ce jour 85 parents inscrits et qu’il reste encore quelques 

ajustements à faire. 

 



Procès-verbal 
 Du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école De la Fraternité 
 

 

Mme Mina exprime son inquiétude face à une situation survenue. Un garçon est sorti 

du SDG tandis que le parent n’était pas arrivé. 

 

Mme Landreville va aviser l’éducatrice à l’accueil de redoubler de vigilance et si 

nécessaire, une deuxième éducatrice sera ajoutée au poste de l’accueil. 

 

Semaine de reconnaissance du personnel 

La semaine a eu lieu du 1
er
 au 5 février derniers lors de la semaine des enseignants. Le 

personnel a apprécié sa semaine. 

 

6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune question du public. 

 

7. POINT EN ADOPTION 

 

Aucun dossier pour adoption 

 

8. POINTS EN APPROBATION 

 
DLF20210222-3  8.1 Reddition de compte du projet éducatif 

Mme Polifort explique les différents éléments de la reddition de compte. 

 

Mme Bonny demande des explications relatives aux cibles visées compte-tenu de la 

fermeture des écoles de mars à juin 2020. Mme Polifort informe les membres qu’une 

analyse a été faite en regard des moyens mis en place et des cibles qualitatives. 

 

Il est proposé par Mme Bonny, secondée par Mme Mina et résolu : 

QUE la reddition de compte du projet éducatif soit approuvée tel que déposé 

(Annexe 3).  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

DLF20210222-4  8.2 Porte ton pyj 

Cette campagne de financement pour Opération Enfant Soleil se vivra pour la 4 e 

année consécutive. Officiellement, elle aura lieu le 25 février prochain mais pour des 

raisons de logistiques, Mme Polifort propose de la faire vivre le 19 mars prochain. Les 

élèves pourront porter leur pyjama et offrir un don de 2$. L’année dernière, l’école 

a recueilli 678,50$. 

 

Les parents recevront l’invitation à la compagne de financement par courriel le 26 

mars prochain. 
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Il est proposé par Mme Cadet, secondée par Mme Pineau et résolu : 

QUE la participation de l’école à la campagne de financement Opération Enfant Soleil 

soit approuvée tel que déposé (Annexe 3).  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

POINT POUR CONSULTATION 

 

9.1 Critères de sélection des directions d’école 

Mme Polifort invite la présidente par intérim à présenter ce point. 

 

Le document complété de l’année dernière sera demandé au secrétariat générale et 

envoyé par courriel à Mme Bonny afin de le finaliser pour la prochaine séance  

 

9.2 Projets prioritaires en immobilisation  

Chaque année, les directions sont consultées par la SRM (Service des ressources 

matérielles) sur les travaux prioritaires à effectuer à l’école pour la prochaine année 

scolaire. La direction propose la réparation de la ventilation, la partie sous l’estrade 

et les portes d’accès du gymnase ainsi que la porte d’accès au matériel dans le 

gymnase.  

 

Mme Polifort explique que la ventilation n’est pas fonctionnelle dans tous les 

secteurs de l’école. Les travaux de ventilation auront priorités sur les travaux du 

gymnase. 

 

Durant la semaine de relâche et la semaine dernière, l’école a bénéficié de 10 jrs de 

peinture. En consultation avec les concierges et les membres du personnel, il a été 

proposé ceci :  

Repeindre le couloir du rez-de-chaussée, la cage d’escalier et la toilette du 2
e
 étage, 

l’entrée de la toilette du préscolaire et la porte du local des orthopédagogues. 

 

10. POINTS POUR INFORMATION 

 

10.1 Mot du représentant au comité de parents 

Mme Bonny confirme qu’une nouvelle présidente et qu’un nouveau vice-président 

au comité de parents ont été élus par acclamation. 

 

10.2 Mot d’un représentant des enseignants 

Mmes Audrey Pineau et Elisabeth Joly Proulx n’ont pas de nouvelles informations. 

 

10.3 Mot d’un représentant du personnel de soutien 

Mme Caroline Hainault n’a pas de nouvelles informations. 
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10.4 Mot de la technicienne responsable du service de garde 

Mme Marie-Ève Landreville informe les membres sur la semaine de relâche. Elle 

précise que notre école n’a pas été retenue comme SDGU. 

 

10.5 Mot d’un représentant du personnel professionnel 

Mme Andrea Sanchez-Jimenez n’a pas de nouvelles informations. 

 

10.6 Mot de la représentante de la communauté 

Mme Bao-Vy Nguyen étant absente, aucune information n’est donnée. 

 

10.7 Mot de la direction 

Formation obligatoire destinées aux membres des conseils d’établissement 

Mme Polifort invite les membres à émettre leurs commentaires sur les capsules 5, 6 

et 7.  

• Capsule 5 - Fonctionnement d'un conseil d'établissement 

• Capsule 6 - Fonctions et pouvoirs du conseil 

• Capsule 7 - Verbes utilisés et distinction 

 

Il n’y a aucun commentaire précis. Mme Bonny trouve que les capsules sont faciles 

à comprendre.   

 

11. CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance particulière. 

 

12. DIVERS 

 

Mme Bonny s’informe sur l’avancement des travaux d’agrandissement. Selon les 

échéanciers, Mme Polifort explique que les travaux sont à jour. 

 

Mme Cadet s’informe au sujet des activités prévues en juin 2021 pour les élèves 

finissants. Mme Polifort informe les membres que les enseignants concernés travaillent 

déjà sur l’album des finissants et que les élèves seront sondés sur l’organisation de la 

remise des diplômes. 

 

DLF20210222-5 13. CLÔTURE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Bonny, secondée par Mme 

Landreville et résolu : 

QUE l’assemblée soit levée à 19 h 39. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=zNBK6h_aHv8&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=yLpXnvCtUFg&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=iMq1d1JrHow&feature=youtu.be
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Adopté à l’unanimité. 

 

 

____________________________ _______________________________ 

La vice-présidente                                        La secrétaire  

Mme Bonny                                                Mme Mina          

                  

 


